



いほき

No.170

協議会だより

平成 29 年 3 月 10 日
発行 伊保木ぐるみ協議会
光市大字室積村 858
電 話：79-0934

「公民館周辺整備と桜植樹」を実施

伊保木コミュニティセンターの周辺をきれいにし景色や花木を楽しめるエリアにしたい。一昨年に行ったワークショップで語った熱い想い。昨年の 2 月、5 月に引き続き、2 月 12 日（日）にも周辺の竹やぶの伐採を実施し、“海が見えるコミュニティセンター”は西伊保木の海岸まで見えるようになりました。寒空の中 18 名の有志の方、ご協力ありがとうございました。

また、老朽化した桜対策として、東伊保木の繁 實彦さんからソメイヨシノのご寄付をいただき周辺に植樹をしました。ありがとうございました。



Before



After



桜の植樹

「二本松に松植樹」

伊保木海岸に昔あった二本の松。磯遊びに多くの方が訪れていた二本松。約 20 年前に植樹を試みるも枯れてしまった二本の松。「二本松」復活に向け、2 月 14 日（火）に松の植樹を有志 10 名により行いました。“名勝”復活なるか楽しみです。

東ノ庄の村谷輝雄さんに松苗の提供と植樹指導をしていただきました。



松苗の植え付け



伊保木海岸の 標識



参加者で記念写真

資源回収について

今年度最後の資源回収日は、3 月 13 日（月）です。

今年度初めて取り組んだ活動でしたが、ご協力ありがとうございました。
来年度も継続実施しますので、よろしくお願い致します。

「カメラ講座」を開催

伊保木では、Facebook やフォトコンテストなどで、写真との係わりが多くなりました。

そこで、1月29日（日）講師に二科会山口支部長の宮原博美氏をお招きし、「初心者のための カメラ講座」を開催しました。

参加者 13 名は、カメラの種類と使い分け、風景や人物・スナップ・ペットなどの上手な撮り方などについて教えて頂き、その後、屋内外で撮影会を実施。

実地で、ワンポイントアドバイスを受け、ちょっとアングルを変えるだけで、いきいきとした写真が撮れることが分かりました。



講師の宮原博美氏

「しいたけ栽培教室」を開催

2月12日（日）「しいたけ栽培教室」を開催し、参加者 23 名が駒打ち作業をしました。

原木は、“いおき道路見回り隊” が交通の支障となるために伐採したクヌギを有効活用しました。

サイズはバラバラでしたが、今年が最後の支障木伐採となるので、支障木の伐採とこの行事に参加していただいたお礼に、特別価格で販売しました。

また、3月5日（日）には、室積まちぐるみふれあいまつり”でも、出張販売し、早々に完売しました。



皆で駒打ち作業

「生活支援体制整備事業研究会」で発表

2月23日（木） あいぱーく光にて、“長寿社会！高齢者が生き生き活躍できるまちづくり！！”と題して「生活支援体制整備事業研究会」が開かれました。

今回の講演会には、150名近くの参加者があり、各地域共に“高齢者の活躍できる場作り”などについて、関心の高さが、窺われました。

その中で伊保木地区の取り組みを、長尾 隆伊保木ぐるみ協議会会長が発表しました。

研究会内容

1. 講演：櫃本真津四国医療産業研究所

「地域包括ケア時代

私たちが主役 自分らしい生き方を自ら考えよう」

2. 地域や行政の取り組み（発表）

(1) 伊保木ぐるみ協議会 … 長尾 隆協議会会長発表

- ・光市コミュニティ交通事業の取り組み
- ・伊保木コミュニティ福祉部サロン

(2) 島田小学校区社会福祉協議会

(3) 光市地域包括支援センター



発表する長尾会長